

Mise à jour le Lundi, 24 Février 2014

BIOGRAPHIE

Pierre KAKPO, Président d'ATB



Pierre KAKPO est né en 1951 dans le village de Kéré (Sous-Préfecture de Dassa Zoumé au Bénin), dans une famille de forgerons et d'agriculteurs. La Mère vend, sur les marchés, sa production d'indigo et divers ingrédients pour l'assaisonnement des plats. Pierre l'accompagne. Mais les revenus sont maigres. Il doit, en dehors de l'école, travailler dans les champs, avec ses oncles.... Pourtant admis en 6ième, sa famille ne pourra

En 1967, dans le but de poursuivre des études pour devenir "sous-ingénieur commercial", Pierre embarque pour la France ... mais, faute de moyens financiers, ne pourra jamais entamer les études désirées...

En 1969, après une formation appropriée, il obtient un CAP de soudeur et s'installe à Annecy.

En 1973 il rencontre Martine, étudiante de 21 ans avec laquelle il se marie. Tous deux s'installent à Annemasse, dans la précarité, mais la proximité de Genève leur permet de trouver du travail et, en 1975, de se loger plus décentement.

Mais les deux crises pétrolières surviennent, l'une après l'autre. Pierre est licencié. En 1976, naît leur première fille, Nathalie.

En 1979 il entame à Annecy une formation "sur le tas" pour devenir ... cordonnier dans un quartier populaire du Centre Commercial "le Perrier", à Annemasse. En 1980, naît leur deuxième fille, Séverine.

Enfin réinstallé dans la stabilité économique, et pendant qu'il répare les chaussures, il songe à ses compatriotes africains et se demande comment il pourrait les aider...